

【重要なお知らせ】新型コロナウイルス感染者の発生について（第10報）

令和4年1月17日

学長 吉田 宗平

[新型コロナウイルス感染者の発生について（第9報）](#)の続報です。本件に関する学内での濃厚接触の有無について、先日、所轄保健所による調査が行われた結果、学内での濃厚接触者なし、との判定になりました。

また、上記で報告した感染学生のほかに、1月16日（日）時点で、個別に10人の学生と2人の教員が新型コロナウイルス感染の検査陽性であることが判りました。学生10人のうち7人は1月11日以降に大学に登校しており、3人は登校していません。登校した学生7人と教員2人に関連する学内での濃厚接触の有無につきましては、個々の事案ごとに所轄保健所の判断を仰ぐこととなります。保健所による判定を含めた今後の対応につきましては、必要な範囲を対象にして大学からご連絡させていただきます。

1月13日（木）付の通知（[学生の皆さんへ](#)）でお伝えしたとおり、全国の各地域で第6波の感染が急速に拡大しています。学生の皆さんには、毎日の健康管理に努めて感染対策を徹底すること、そして、体調不良を感じた際には登校を控えて速やかに大学へ連絡することを、今一度、お願いしたいと思います。

以上、ご報告申し上げます。

※感染者とご家族の個人情報保護および人権尊重にご理解とご配慮をお願い致します。

以上